



# Solidarité

Hello à tous Je suis bénévole depuis plus de trois ans maintenant pour une association de patients J'ai également pris deux années sabbatique pour gérer au mieux l'association pour laquelle je suis devenue présidente Le bénévolat remplit mon cœur d'espoir pour cette pathologie mais ne m'aide pas dans le quotidien c'est pour cela que j'en appelle à la générosité. Si besoin de plus d'informations je reste disponible. Merci à vous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/TgZX0vND>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Marion Moulin**